

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！◇

ドライバーは、登下校の時間帯に通学路の近くを走行するときは、
子供の飛び出しなどに備え、あらかじめ
スピードを落とすなど、運転に細心の注意を払いましょう

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

一時停止は、「3秒停止」

■見込み発進による、追突事故に気をつけよう■

- ・もう青になるから、と…発進し前車に追突
- ・信号が青になり、発進したところ前車に追突

子供・自転車の急な飛出しに注意

歩行者・自転車は、車の方が止まってくれると思っている人が多いものです

◇右左折時、横断歩道手前 スピードを落として、徐行する◇

『あ！』と思ったら、『すぐ』止まれるように！

◇交差点 右左折時の事故防止◇

『まさかより もしもの気持ちで 事故はゼロ』
『大丈夫だろう』ではなく、『危ないかもしれない』で、事故防止

◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

信号のない交差点 軽乗用車と出会い頭に衝突

軽トラックの84歳男性死亡

◇見落とすな！『一時停止』の標識◇

◇確実な…『一時停止』と、左右の安全確認◇

2020/5/29(金) 12:12

28日午後3時ごろ、岩手県の国道と市道が交わる、信号のない交差点で、軽トラックと軽乗用車が出会い頭に衝突しました。この事故で軽トラックを運転していた近くに住む男性（84）が死亡しました。また、軽乗用車を運転していた男性（78）は頸髄損傷の重傷で、同乗していた妻（75）も軽いけがをしました。

走行中のトラック炎上 火元は、『廃棄物バッテリー』

2020/5/28(木) 19:05

27日午後5時頃、神奈川県の東名高速で走行中のトラックの荷台から出火しました。運転手の男性にケガはなく、この火事により東名高速は一時2車線が規制されました。火元は、トラックの荷台に積まれたドラム缶の中のリチウムイオンバッテリーだったことが新たにわかりました。リチウムイオンバッテリーはドラム缶4本に満タンに入っていて、廃棄物だったということです。発火した原因はわかっていないということで、警察が詳しく調べています。

夜9時 飲酒運転 はみ出し、対向車と衝突

対向の軽乗用車の男性ケガ

基準値の4倍のアルコール 37歳の男を逮捕

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2020/5/28(木) 17:03

27日午後9時すぎ、佐賀県で酒を飲んで車を運転し、対向車線にはみ出し、対向の軽自動車と衝突して、運転手にけがを負わせたとして、酒気帯び運転と過失運転致傷の疑いで37歳の会社員の男が逮捕されました。警察によりますと男は基準の約4倍となる呼気1リットルあたり0・6ミリグラムの酒気を帯びていたということです。